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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GERAIS,
REALIZADA NO DIA DOZE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZENOVE. A Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia doze de fevereiro de dois mil e dezenove,
terça-feira, às treze horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, núme-
ro 758. O presidente da Câmara, Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primei-
ra secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana
Lúcia Rodrigues Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza Patrocí-
nio/PSB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente.
Então o presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aber-
ta a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão anterior e das
correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão
ordinária da Câmara, realizada no dia cinco de fevereiro de dois mil e dezenove. III- LEITURA DAS
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo prefeito do Município: a) n.s 158, 160,
206/2019, em resposta aos requerimentos n.s 008, 010, 006/2019, do Vereador Cláudio Coelho
Pereira; b) n. 219/2019, em resposta ao requerimento n. 107/2019, do Vereador Douglas Vieira
Rodrigues Tosta; c) n. 189/2019, em resposta ao requerimento n. 035/2019, do Vereador Giulliano
Sousa Rodrigues; d) n. 183/2019, em resposta ao requerimento n. 026/2019, do Vereador Leonar-
do Rodrigues da Silva Neto; e) n.s 210, 228/2019, em resposta aos requerimentos n.s 032/2019,
1.410/2018, do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; f) n.s 181, 186, 193, 213/2019, em res-
posta aos requerimentos n.s 046/2019, 1.769/2018, 047, 148/2019, do Vereador Paulo Sérgio Oli-
veira do Vale; g) n.s 194, 195, 217/2019, em resposta aos requerimentos n.s 053, 056, 050/2019, do
Vereador Sebastião Joaquim Vieira; h) n.s 179, 188, 198/2019, em resposta aos requerimentos n.s
060, 064, 061/2019, do Vereador Warley Ferreira de Morais; i) n.s 204, 205/2019, em resposta aos
requerimentos n.s 080, 081/2019, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; j) n.s 141,
154, 155, 156, 159, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174, 180, 182, 184,
185, 187, 190, 191, 192, 196, 201, 202, 203, 207, 208, 209, 211, 212, 214, 218/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 039, 020, 027, 070, 015, 001, 079, 078, 076, 071, 085, 019, 016, 021, 023,
013, 005/2019, 1.430/2018, 040, 038, 087/2019, 1.897/2018, 012, 024, 002, 043, 044, 073, 074, 075,
069, 084, 042/2019, 1.421/2018, 007/2019, 1.426/2018, 014/2019, subscritos por diversos vereado-
res; k) n. 215/2019, encaminhando documento para ser anexado ao projeto de lei n. 021/2019
(convênio com a Santa Casa de Misericórdia de Araguari); l) n. 153/2019, encaminhando o saldo
bancário referente ao período de vinte e oito a trinta e um de janeiro do corrente; m) n. 225/2019,
encaminhando o saldo bancário referente ao período de um a oito de fevereiro do corrente; n) n.
230/2019, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 022/2019 que
“Passa a ter destinação especial o imóvel que menciona para a construção da sede do Poder
Legislativo Municipal, dando outras providências”; o) n. 231/2019, encaminhando e solicitando
urgência na apreciação do projeto de lei n. 023/2019 que “Dispõe sobre a alteração na Lei n.
5.283, de 26 de novembro de 2013, que “Institui o Regime Jurídico da Contratação Temporária de
Servidores, para funções públicas em sentido estrito, para atender a situações de necessidade
temporária de excepcional interesse público na Administração Direta e Indireta do Município de
Araguari, na forma do art. 37, inciso IX, da Constituição Federal, e do inciso IX do art. 83, da Lei
Orgânica do Município de Araguari.” Ofício n. 02/2019 do Segundo Batalhão Ferroviário, em res-
posta ao requerimento n. 1.694/2018. IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões
permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em
tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Le-
gislação e Justiça emitiu pareceres: a) pela não aprovação da emenda n. 001 ao projeto de lei n.
203/2018 (contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal); b) pela aprovação da
emenda n. 001 ao projeto de lei n. 004/2019- neste parecer o Vereador Wanderlei Inácio assinou
em substituição ao Vereador Sebastião Joaquim Vieira (proponente); c) pela aprovação da emen-
da n. 002 ao projeto de lei n. 004/2019; d) pela aprovação do projeto de lei n. 019/2019 (altera Lei
n. 5.930/2017- Programa de Demissão Voluntária dos Servidores Públicos do Município)- com voto
contrário ao parecer do Vereador Sebastião Joaquim Vieira; e) pela aprovação do projeto de reso-
lução n. 001/2019 (altera Regimento Interno- horário da sessão)- neste parecer o Vereador Wan-
derlei Inácio assinou em substituição ao Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha (proponente).
A Comissão Permanente de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Política
Urbana e Rural emitiu pareceres: a) pela reprovação da emenda n. 001 ao projeto de lei n. 203/
2018; b) pela reprovação da emenda n. 001 ao projeto de lei n. 004/2019; c) pela reprovação da
emenda n. 002 ao projeto de lei n. 004/2019; d) pela aprovação do projeto de lei n. 019/2019; e)
pela aprovação do projeto de lei n. 020/2019 (altera Lei n. 1.639/1974- Estatuto dos Funcionários
do Município de Araguari); f) pela aprovação do projeto de lei n. 021/2019 (convênio com a Santa
Casa de Misericórdia). A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas emi-
tiu pareceres: a) pela aprovação da emenda n. 001 ao projeto de lei n. 203/2018; b) pela aprova-
ção da emenda n. 001 ao projeto de lei n. 004/2019; c) pela aprovação da emenda n. 002 ao
projeto de lei n. 004/2019. A Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social emitiu pareceres
pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 016/2019 (doação de imóvel a COHAB-Minas); b) n. 021/
2019. A Comissão Permanente de Meio Ambiente emitiu parecer pela aprovação da emenda n.
001 ao projeto de lei n. 203/2018- neste parecer o Vereador Dhiosney de Andrade assinou em
substituição ao Paulo Sérgio Oliveira do Vale (proponente). Comissão Especial, composta pelos
Vereadores Wellington Resende da Silva- presidente, Giulliano Sousa Rodrigues- vice-presidente e

Sebastião Joaquim Vieira-membro, emitiu parecer pela aprovação do projeto de resolução n. 001/
2019. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir relacionados
solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Levi de Almeida Siqueira, Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: a) n. 307/2019- informações e cronograma para construção de uma Unidade
Básica de Saúde na região dos Residenciais Portal dos Ipês, Parque dos Verdes e Cidade Nova; 2)
Levi de Almeida Siqueira: a) n. 308/2019- que a Superintendência de Água e Esgoto – SAE preste
informações e melhore o serviço de fornecimento de água nas residências situadas no entorno do
Cemitério Bom Jesus, principalmente na Avenida da Saudade; segundo o proponente, durante
grandes eventos no Parque de Exposição sempre ocorre falta ou falha no fornecimento de água; b)
n. 309/2019- informações sobre o fornecimento de energia elétrica, principalmente nos residenciais
mais novos, como Parque dos Verdes, Portal dos Ipês e Cidade Nova, em virtude das constantes
quedas de energia; 2) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wellington Resende da Silva: a) n. 310/2019-
que informe o número de casos registrados em Araguari de dengue, zika, chikungunya e demais
doenças que transmitidas pelo Aedes aegypti; providências que estão sendo tomadas no combate
ao foco do mosquito e quantos agentes estão trabalhando no setor; 3) Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 311/2019- relatório referente a frota de veículos da
Secretaria Municipal de Saúde (velhos, novos e seminovos), especificando o modelo, marca, placa
e o setor (rota) onde é utilizado; 4) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 312/2019- valor existente na conta da Atenção Primária,
discriminando os repasses mensais e onde estariam sendo aplicados os recursos; 5) Leonardo
Rodrigues da Silva Neto: a) n. 313/2019- relação das pessoas que estariam na fila de espera para
realização de cirurgias; motivo de não estarem sendo realizadas cirurgias consideradas simples-
vesícula, hérnias, etc.; destacou o proponente, que a Santa Casa de Misericórdia teria médicos e
capacidade para realizar dez cirurgias por dia e isso não estaria ocorrendo; 6) Jander Souza Patro-
cínio: a) n. 315/2019- que seja fechado o bueiro existente em frente ao número dois da Rua Formo-
sa, Bairro Brasília,  na porta de uma farmácia; b) n. 316/2019- instalação de semáforos no cruza-
mento da Avenida Bahia com a Avenida Batalhão Mauá; 7) Jander Souza Patrocínio, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 317/2019- que a Secretaria Munici-
pal de Saúde, juntamente com o Ministério Público, realize fiscalização no setor de psiquiatria da
Santa Casa de Misericórdia de Araguari; segundo os proponentes, pacientes e familiares teriam
relatado que o serviço não possui uma equipe multidisciplinar completa (médico, enfermeiro, psi-
cólogo, terapeuta ocupacional) para o desenvolvimento efetivo do tratamento; segundo relatos, o
tratamento seria pautado na aplicação de medicações sedativas para o controle da crise, não favo-
recendo o retorno ao estado normal de saúde; 8) Jander Souza Patrocínio, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 318/2019- que seja criada a Secretaria Municipal de Proteção aos Direitos dos
Animais, com a finalidade de contribuir nos processos de planejamento, articulação, coordenação
e execução dos programas, projetos e ações de defesa dos animais; 9) Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha: a) n. 319/2019- perfuração de um poço artesiano na comunidade do Jardim das Oliveiras
(Buracão); b) n. 321/2019- notificação do proprietário para realizar limpeza no terreno situado nas
imediações do Residencial Portal de Fátima I (Rua Elvira Alves Pereira Pinto),  do Residencial Bela
Suíça I (Rua Alaôr de Almeida) e do Residencial Bela Suíça III (Rua M); c) n. 323/2019- realização de
reforma e manutenção nos banheiros públicos; 10) Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha: a) n. 320/2019- relação das clínicas que realizam exames de alta complexida-
de (colonoscopia, ressonância e tomografia), número de pessoas na fila e tempo de espera para
cada exame; 11) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de
Morais: a) n. 322/2019- limpeza e manutenção na quadra de esportes do Residencial Bela Suíça II,
situada na projeção da Rua Reginaldo da Silva; 12) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 328/2019-
realização de coleta de lixo, todos os dias, na Avenida Senador Melo Viana (abaixo-assinado em
anexo); b) n. 329/2019- reforma das quadras de esportes situadas nos canteiros das Avenidas Coro-
nel Belchior de Godoy e Mato Grosso; c) n. 330/2019- relatório das notificações enviadas ao con-
sumidor pela Superintendência de Água e Esgoto, dando ciência da suspensão no fornecimento de
água, no período de janeiro de dois mil e dezoito até a presente data; relação das residências que
estariam sem o fornecimento de água, bem como dos duzentos maiores devedores da SAE; 13)
Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 333/2019- encaminhamento de mensagem modificativa ao projeto
de lei n. 020/2019, que altera o Estatuto dos funcionários do Município de Araguari, suprimindo
parágrafo único do art. 25, pois, segundo o proponente, “não vem de acordo com as necessidades
dos servidores”; b) n. 334/2019- pagamento retroativo aos servidores da promoção que foi suspensa
na folha de pagamento; c) n. 335/2019- reajuste do piso salarial dos agentes de endemia, pois os
recursos do governo federal estariam disponibilizados para o Município; d) n. 336/2019- encami-
nhamento de projeto de lei reajustando o piso salarial dos educadores em quatro vírgula dezessete
por cento, passando o salário para dois mil quinhentos e cinquenta e sete reais e setenta e quatro
centavos; pagamento retroativo do piso salarial do ano de dois mil e dezoito, que segundo o propo-
nente “não está sendo cumprido”; c) n. 337/2019- encaminhamento de projeto de lei reajustando
o valor do vale-alimentação e o pagamento do valor em atraso; d) n. 338/2019- realização de pro-
cedimento cirúrgico na paciente Cristiane Sousa Leite, diagnosticada na Unidade de Pronto Atendi-
mento – UPA com colecistectomia, necessitando, com urgência, de procedimento cirúrgico na
vesícula; e) n. 340/2019- que informe o valor arrecadado nas negociações com os devedores do
Município (número de contribuintes que foram protestados, que fizeram a negociação junto à Pre-
feitura e o valor arrecadado) referente ao Imposto Predial e Territorial Urbano – IPTU, bem como
referente aos débitos com a Superintendência de Água e Esgoto – SAE, discriminando o número
dos que tiveram o fornecimento de água suspenso e que renegociaram as dívidas, valores arreca-
dados com os cortes e negociações das dívidas; número de contribuintes negativados junto ao ISS
e à SAE; f) n. 341/2019- cascalhamento das estradas rurais da região do Fundão, arcando com as
despesas pela manutenção; segundo o proponente, alguns moradores alegaram que pagaram pelo
cascalho para um “funcionário público”, que teria assumido o compromisso de realizar a patrolagem
e o nivelamento, porém, não executou o serviço; g) n. 342/2019- realização de reparo na vazão de
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água na Rua dos Tamboris (número 620), Bairro São Sebastião; h) n. 345/2019- convidando para
fazer uso da tribuna livre a secretária municipal de Administração, Thereza Christina Griep, a fim
de discorrer sobre os seguintes assuntos: décimo terceiro salário não pago; piso salarial da educa-
ção, dos agentes de endemia; empréstimo consignado descontado em folha mas não repassado
aos credores; regime celetista; adicional não pago aos servidores do antigo Pronto-Socorro; vale-
alimentação; critérios para concessão de gratificação; Estatuto dos Funcionários Públicos; reajuste
dos agentes de saúde; nomeações, etc.; 14) Sebastião Joaquim Vieira, Warley Ferreira de Morais:
a) n. 339/2019- retorno do transporte escolar dos alunos da Associação dos Pais e Amigos dos
Excepcionais – APAE; pedido extensivo ao Ministério Público, para que tome ciência e as medidas
cabíveis; b) n. 343/2019- convidando para fazer uso da tribuna livre o secretário municipal de Saú-
de, Guilherme Afonso Figueiredo Martins, a fim de prestar esclarecimentos sobre: “recursos desti-
nados para incentivo aos agentes comunitários de endemia; número de cirurgias eletivas que es-
tão em espera; número de pacientes que aguardam cirurgias ortopédicas e outros procedimentos;
número de pacientes que aguardam Tratamento Fora do Domicílio – TFD; quais critérios serão
usados para atendimentos que ocorrerão no Hospital Santo Antônio, que atenderá pacientes oriun-
dos do Sistema Único de Saúde – SUS; quais os projetos e planejamentos estão sendo executados
para políticas públicas na saúde; número de cidadãos que contraíram doenças em função de con-
tato com o mosquito Aedes aegypti no ano de 2018; número de cidadãos que contraíram doenças
em função de contato com o mosquito Aedes aegypti no ano de 2019 até a presente data; quais
ações a Secretaria Municipal de Saúde tem elaborado para combater a proliferação das larvas e,
consequentemente, dos mosquitos e quais os resultados (sic)”; 15) Warley Ferreira de Morais: a) n.
347/2019- construção no Município de um Centro Administrativo no Município, visando concentrar
os órgãos públicos em um único espaço; b) n. 349/2019- providências com relação à limpeza das
vias públicas que recebem, semanalmente, as feiras livres, principalmente da Rua Jaime Gomes; c)
n. 350/2019- informações sobre o cumprimento do acordo firmado nos autos do processo n.
0035.18.001.233-4, por meio da ata de audiência n. 221-18, realizada no dia dezesseis de outubro
de dois mil e dezoito, referente a limpeza e calçamento dos imóveis urbanos; 16) Paulo Sérgio
Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 348/2019-
relatório sobre a aplicabilidade da Lei n. 5.537/2015, que instituiu o Programa Bolsa Atleta, pois os
atletas estariam questionando a falta de apoio por parte do poder público; 17) Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: a) n. 357/2019- roçagem do mato e limpeza dos terrenos baldios situados no
Residencial Parque dos Verdes; b) n. 358/2019- instalação de lâmpadas de LED na Avenida dos
Eletricistas, Residencial Bela Suíça; 18) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 360/2019- criação de me-
canismos para incentivar os servidores públicos darem continuidade aos estudos, visando uma
evolução profissional; b) n. 361/2019- recapeamento da Rua Manoel Assis Pereira, Bairro Goiás; c)
n. 362/2019- melhorias no trânsito no cruzamento da Avenida Coronel Belchior de Godoy com a
Rua Luiz Schinoor; 19) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 363/
2019- instalação de rede de energia elétrica no Bahamas Mix que, desde a inauguração, estaria
funcionando com geradores movidos a combustível; 20) Carlos Antônio de Brito Machado: a) n.
365/2019- limpeza da Praça Guerino Antoniete, no Residencial Morada Nova, Bairro de Fátima; b)
n. 366/2019- encaminhamento de parecer sobre a viabilidade de serem construídas fossas sépticas
e ligação de redes de água e de esgoto nas residências do Bairro Vieno, conforme acordo firmado
com no Ministério Público de Minas Gerais; também solicitando o encaminhamento de cópia do
requerimento a Curadoria do Meio Ambiente do Ministério Público, doutora Lilian Tobias; c) n.
367/2019- intervenção no cruzamento da Avenida Coronel Belchior de Godoi com as Ruas Dezenove
de Outubro e Luiz Schinoor, especificando a data em que será feita a alteração anunciada na im-
prensa local para o dia dois de fevereiro de dois mil e dezessete; d) n. 368/2019- ampliação do Canil
Municipal para recolhimento dos animais soltos e abandonados nas ruas, bem como cumprimento
dos dispositivos das Leis Federais n. 9.605/1998 e Código Penal, referentes aos maus-tratos e aban-
dono de animais; 21) Cláudio Coelho Pereira: a) n. 369/2019- cronograma do Departamento de
Zoonoses para a prevenção e controle da dengue, especificando a frequência do uso da técnica do
fumacê, se o veículo é de propriedade do Município o cedido por outro; intensificação da aplicação
no Bairro Paraíso, na região central, especialmente na Rua Tertuliano Goulart, visando combater o
foco do mosquito; b) n. 371/2019- implantação de um ponto de ônibus com cobertura na Praça
Teresinha França de Lima, no local de embarque dos estudantes para Uberlândia; c) n. 372/2019-
implantação de um sistema de entrega domiciliar de medicamento, por meio de servidor da Far-
mácia Municipal, para pacientes idosos ou com doenças graves; d) n. 373/2019- inversão do sinal
de “Pare” existente na Avenida Calimério Pereira de Ávila, no cruzamento com a Rua Sebastião
Naves, por ser a única rua com preferência sobre a referida avenida; 22) Cláudio Coelho Pereira,
Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Wesley Marcos Lucas de Mendonça:
a) n. 370/2019- instalação de bebedouro no Mercado Municipal; 23) Dhiosney de Andrade, Paulo
Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais: a) n. 374/2019- cópia do contrato referente a
dispensa de licitação n. 003/2019, da Superintendência de Água e Esgoto; segundo os proponen-
tes, em documento da Receita Federal, o CNPJ da empresa não teria CNAE compatível com o obje-
to- emissão de parecer jurídico pela SAE sobre a situação; b) n. 375/2019- que informe o motivo da
Unidade Básica de Saúde Goiás não realizar consulta de pré-natal; c) n. 376/2019- realização de
mutirão de combate a dengue; d) n. 377/2019- emissão de nota oficial informando sobre o paga-
mento do vale-alimentação; e) n. 378/2019- emissão de nota oficial informando sobre o pagamen-
to do décimo terceiro salário dos servidores; f) n. 380/2019- instalação de lâmpadas de LED na Rua
Solia Nader; 24) Dhiosney de Andrade, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Paulo Sérgio Oliveira do
Vale: a) n. 379/2019- informações sobre as medidas que serão tomadas com relação ao servidor
Tiago Martins Ferreira Ribeiro, médico clínico geral, que, segundo os proponentes, estaria faltoso
desde dezembro de dois mil e dezesseis; 25) Giulliano Sousa Rodrigues, Paulo Sérgio Oliveira do
Vale, Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva: a) n. 381/2019- revitalização geral do
Bosque John Kennedy; 26) Giulliano Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende
da Silva: a) n. 382/2019- melhorias na iluminação no entorno do Bosque John Kennedy; b) n. 383/
2019- reforma do parque infantil situado no Bosque John Kennedy; c) n. 384/2019- construção de
calçadas e instalação de academia ao ar livre na Praça Amador João da Silva, no Bairro Sibipiruna;
27) Giulliano Sousa Rodrigues, Levi de Almeida Siqueira, Warley Ferreira de Morais, Wellington
Resende da Silva: a) n. 385/2019- instalação de dois redutores de velocidade eletrônicos na Aveni-
da Theodoreto Veloso de Carvalho. O Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto solicitou o envio
de ofício de pêsames (requerimento n. 314/2019) à família do senhor Luiz Fernando de Freitas. Os
Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Paulo Sérgio Oliveira do Vale solicitaram ao deputa-
do federal José Vitor de Resende Aguiar (requerimento n. 324/2019), que interceda junto aos ór-
gãos competentes, visando o cumprimento da lei (projeto de lei n. 6.182/2016) que tornou obriga-
tória a construção de creche e pré-escola nos empreendimentos construídos no âmbito do Progra-
ma Nacional de Habitação Urbana – PNHU, condicionada ao compromisso prévio do município de
equipar e manter as instalações. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale solicitou o envio de
ofícios de pêsames (requerimentos n. 325/2019, n. 326/2019, 327/2019) às famílias dos senhores
José Rodrigues Caetano, Raul Rodovalho, João Henrique Costa, respectivamente. Os Vereadores
Dhiosney de Andrade e Paulo Sérgio Oliveira do Vale apresentaram o requerimento n. 331/2019,
solicitando o encaminhamento de cópia do projeto de lei n. 203/2018 à Curadoria do Patrimônio
Público da Comarca de Araguari, ao Procurador-Geral do Ministério Público de Minas Gerais, ao

Procurador-Geral do Ministério Público de Contas do Estado de Minas Gerais e ao Grupo Especial
de Promotores Públicos em Defesa do Patrimônio Público de Minas Gerais, para conhecimento e
eventuais providências. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira apresentou os requerimentos: a) n.
332/2019, solicitando o envio de ofício de pêsames à família da senhora Georgina Martins Pereira;
b) n. 344/2019, solicitando a realização de audiência pública do servidor, no dia vinte e um de
fevereiro do corrente, para tratar dos seguintes temas: décimo terceiro salário não pago; piso
salarial da educação, dos agentes de endemia; empréstimo consignado descontado em folha, mas
não repassado aos credores; regime celetista; adicional não pago aos servidores do antigo Pronto-
Socorro; vale-alimentação; critérios para concessão de gratificação; Estatuto dos Funcionários Pú-
blicos; reajuste dos agentes de saúde; nomeações, etc. O Vereador Wanderlei Inácio apresentou o
requerimento n. 346/2019, solicitando a constituição de comissão para, em visita as operadoras de
telefonia, tratar de assunto referente à prestação do serviço nos novos residenciais (instalação de
antenas). Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Warley
Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, cumprimentaram a Associação dos Cafei-
cultores de Araguari (requerimento n. 351/2019), pelo lançamento da Feira Nacional de Irrigação
em Cafeicultura – Fenicafé. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues,
Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram os requerimentos:
a) n. 352/2019, solicitando ao professor Carlos Alberto Decotelli, presidente do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação - FNDE, o agendamento de reunião para tratar de assunto referente
à exigência para o transporte escolar de veículos com até anos de fabricação; b) n. 354/2019, soli-
citando a realização de audiência pública, no dia quatorze de fevereiro do corrente, para um deba-
te sobre a necessidade de elevar a Comarca de Araguari à categoria de Entrância Especial. Os
Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva
Neto, Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram os requeri-
mentos: a) n. 353/2019, solicitando ao desembargador Nelson Missias de Morais, presidente do
Tribunal de Justiça de Minas Gerais, que a Comarca de Araguari, atualmente de Segunda Entrância,
seja elevada à categoria de Entrância Especial; b) n. 355/2019, solicitando ao governador de Minas
Gerais- Romeu Zema, ao chefe da Polícia Civil- delegado-geral Wagner Pinto de Souza, e aos depu-
tados estaduais Luiz Humberto Carneiro, Doorgal Gustavo Sad Lafayette de Andrada e Raul José de
Belém, a designação para Araguari de mais dez investigadores da Polícia Civil. O Vereador Wesley
Marcos Lucas de Mendonça apresentou os requerimentos: a) n. 356/2019, convidando o advogado
Victor Guimarães dos Santos para fazer uso da tribuna livre, a fim de tratar de assunto sobre os
problemas na área de saúde; b) n. 359/2019, solicitando a realização de audiência pública, no dia
quinze do corrente, a fim de tratar de assunto referente à regularização de loteamentos, ranchos e
chácaras. A Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado solicitou o envio de ofício de pêsames (requeri-
mento n. 364/2019) à família da senhora Beatriz da Silva Andrade. Os Vereadores Giulliano Sousa
Rodrigues, Warley Ferreira de Morais e Wellington Resende da Silva convidaram para fazer uso da
tribuna livre o Grupo Guardiões das Cachoeiras (requerimento n. 386/2019), para explanação do
trabalho voluntário que desenvolve. O Vereador Levi de Almeida Siqueira apresentou moção de
aplauso (n. 026/2019) ao professor de hidroginástica Gabriel Simão Magalhães, pelo trabalho de-
senvolvido no Araguari Tênis Clube - ATC. O Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha apresentou
moção de aplauso (n. 027/2019) a Secretaria Municipal de Políticas sobre Drogas, pelos relevantes
serviços prestados às famílias que sofrem com a dependência química. Os Vereadores Giulliano
Sousa Rodrigues, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais e Wellington Resende da
Silva, apresentaram moção de aplauso (n. 028/2019) ao Grupo Guardiões de Cachoeiras, pelo tra-
balho voluntário desenvolvido em Araguari. Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Warley
Ferreira de Morais e Wellington Resende da Silva, apresentaram moção de aplauso (n. 029/2019)
aos senhores Antônio Ferreira de Morais Júnior e Rômulo Monteiro, pela realização da Corrida e
Caminhada do Amigo, no Bairro Santa Helena, contribuindo para o bem-estar e a união da comuni-
dade. O Vereador Cláudio Coelho Pereira, primeiramente, fez a retirada do projeto de lei n. 044/
2018, que “Declara de utilidade pública a Associação dos Moradores do Campo Redondo e Re-
gião”, e reapresentou a matéria por meio do projeto de lei n. 024/2019, que “Declara de utilidade
pública a Associação dos Moradores do Campo Redondo e Região.” O Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça apresentou o projeto de decreto legislativo n. 007/2019, que “Concede o Título
de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Sérgio Yoshifumi Adachi.” O Vereador
Sebastião Joaquim Vieira apresentou emenda n. 001 ao projeto de lei n. 020/2019 (altera Lei n.
1.639/1974- Estatuto dos Funcionários do Município de Araguari), dando a seguinte redação ao
art. 1º: “Fica suprimido o parágrafo único do art. 25 da Lei n. 1.639, de 27 de fevereiro de 1974, que
“Dispõe sobre o Estatuto dos funcionários do Município de Araguari (sic).” VI- ORADORES INSCRI-
TOS- Os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Sebastião Joaquim Vieira, Giulliano Sousa
Rodrigues, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do
Vale, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, inscritos como oradores, dispensaram o uso da tribuna.
VII- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos
Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas
Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley
Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/
PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta ses-
são ordinária os projetos a seguir relacionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a discus-
são da matéria. Para a apreciação do veto total à Proposição de Lei n. 137, de 11 de dezembro de
2018, foram nomeados para atuar como escrutinadores os Vereadores Douglas Vieira Rodrigues
Tosta e Levi de Almeida Siqueira. Na sequência, a palavra foi concedida ao Vereador Paulo Sérgio
Oliveira do Vale: “Eu irei votar para derrubar o veto, como que eu tenho que votar e os outros
vereadores que queiram também. [...] Vereador Levi de Almeida Siqueira: Não há vício de iniciati-
va. Então, eu já vou dizer que eu vou votar derrubando o parecer contrário ao parecer da Casa e
também derrubando o veto do Prefeito.” Anunciado o encerramento da discussão, foi apreciada a
matéria, em votação secreta e observadas as normas regimentais desta. Responderam as chama-
das e votaram dezesseis vereadores. Apurados os votos, o presidente anunciou os seguintes resul-
tados: a) que os pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públi-
cos, de Saúde e Assistência Social e de Direitos Humanos, contrários ao veto, foram reprovados por
doze votos, quatro a favor; b) que foi rejeitado por treze votos (três a favor) o veto total aposto pelo
prefeito à Proposição de Lei n. 137, de 11 de dezembro de 2018, que “Institui no âmbito do Muni-
cípio de Araguari, a obrigatoriedade dos estabelecimentos públicos e privados inserirem nas placas
de atendimento prioritário o símbolo mundial do autismo”, enviado por meio do ofício n. 021/
2019. Quando da discussão do projeto de lei n. 203/2018, a palavra foi concedida ao Vereador
Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Presidente, eu votarei contra esse projeto. Quase dois milhões de
reais mensais por mês, então, eu sou totalmente favorável à obra ao Parque Linear, é uma obra dos
sonhos da cidade de Araguari, dos sonhos dessa gestão... Mas um município que não dá conta de
voltar as aulas municipais sem o repasse do Estado, o município, ele não conseguiu sanar, isso eu
estou falando nos dias de hoje, sanar todas as suas dificuldades com a máquina pública. O Municí-
pio está com seus fornecedores todos atrasados, o Município que não conseguiu receber do Estado
o que o Estado deve a ele. [...] Então, me coloco ao contrário a esse projeto pensando justamente
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no futuro, o presente está aí, todos estão vendo, não é? [...] Então, eu sou coerente nos meus
votos, são coerentes, mas esse projeto é o desastre financeiro da cidade Araguari. [...] Então, essa
é a minha posição em relação a esse projeto, não sou contra a obra, a obra muit o importante pra
cidade Araguari sim, sem dúvida nenhuma. Eu discuto é o momento que o nosso país atravessa, o
momento com que esse município atravessa. [...] Então é essa, são essas minhas explicações, não
sou contra a obra, sou contra esse empréstimo nesse momento, aonde o município não dá conta
nem de prestar o serviço básico que compete a ele nesse momento. Mas bem, respeito à posição
de cada um de vocês, sou contra, sou contra, sou contra e é um desastre financeiro, não é à toa que
eu coloquei essas emendas ao projeto, eu não sei se vocês vão aprovar essas emendas, não é?
Também respeito à questão do voto de vocês, pedi hoje em requerimento que envie a todos os
departamentos da Controladoria Geral da União, Tribunal de Contas, é, a questão dos Procurado-
res Federais, tudo isso que vai ser aprovado hoje vai ser enviado a esses órgãos, não é? Porque isso
é de praxe nossa, é nossa função, isso aqui é um parlamento, cada um decide o seu voto da manei-
ra que achar melhor, não é? Se fossem todos iguais, nada teria sentido Vereador Tiãozinho, esse
parlamento não teria sentido. [...] Vereador Giulliano de Sousa Rodrigues: Eu continuo o que eu
acho que é importante pra cidade. Mas é muito simples Paulo quando fala assim: “Ah! Só vai pagar
dois milhões”, a receita de dois mil dezessete para dois mil e dezoito, foi mais de vinte milhões, o
aumento da receita do Município. Então, uma obra desse tamanho, dois milhões, é dez por cento
pra gente poder abrir, trazer emprego, trazer empresa pra lá.  Eu tô preocupado com o desenvolvi-
mento da cidade, por isso continuo falando que eu voto a favor desse projeto independente de
base ou contra o prefeito. Então, só o aumento de dois mil dezessete para dois mil e dezoito foi
mais de vinte milhões, eu vou aguardar agora o término, pra gente saber quanto foi dezoito para
dezenove, é menos de dez por cento pra gente saber que, tenho certeza, que isso vai aumentar no
decorrer dos anos. [...] Vereador Jander de Sousa Patrocínio: Eu sou a favor desse parque linear,
em prol de Araguari, em prol do desenvolvimento de Araguari. [...] Vereador Levi de Almeida
Siqueira: [...] Esse é o projeto dos sonhos de todo mundo. O que nós estamos discutindo nesse
momento, não é se o projeto é importante, porque é, até o vereador que vai votar ao contrário
assumiu, o que nós estamos discutindo nesse momento a viabilidade financeira. [...] A Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal deixa claro lá no capítulo sete, vinte a partir do versículo, do capítulo, é artigo
vinte e nove seguinte que a Lei de Responsabilidade Fiscal deixa claro que o ente que vai empres-
tar o dinheiro, é ele que tem a competência para analisar a capacidade de endividamento do mu-
nicípio. [...] Nós não estamos votando hoje se o Governo tem a capacidade, nós estamos votando
a condição do Governo de apresentar junto à Caixa Econômica Federal a possibilidade da Caixa
Econômica Federal liberar depois de analisar se temos todas as certidões negativas, se tem a capa-
cidade financeira de endividamento, levando em consideração a receita e atual despesa do muni-
cípio. [...] Vereador Wanderlei Inácio: Primeiro cumprimentar o Vereador Tibá pela explanação
dele na tribuna, cumprimentar meu líder Levi, cumprimentar o Tiãozinho que também se manifes-
tou favorável a esse projeto e quer ver o crescimento da cidade de Araguari. Porque tudo que o
Tiãozinho apresentou aqui com relação ao funcionalismo público, nós aprovamos. Então, eu acho
que da maneira que o senhor colocou aqui Levi não ficou dúvida não, o próprio prefeito que vai
fazer a obra igualzinha a ETE entendeu como que é? [...] Vereador Dhiosney de Andrade: [...] Sou
ao contrário não ao projeto, eu sou favorável a gente discutir o projeto, ver a viabilidade, valores,
ideias, contrapartidas de empresa tendo em vista que lá próximo mais no final tem um grande
loteamento lá que tem capacidade de expansão. Nada mais justo que essa empresa também en-
trar com uma contrapartida e ajudar nesse projeto porque vai ser muito beneficiado. Não é por-
que ele vai ser beneficiado também que podemos atrapalhar a cidade, mas temos que ter um
equilíbrio, temos que ter a responsabilidade e um estudo. Respeito a todos, mas essa é a minha
posição que ali é algo muito complexo e falo para vocês da maneira que o governo expôs esse
projeto que ele quer fazer, cem milhões de reais não dá, não é suficiente para fazer todo projeto.
[...] Vereador Warley Ferreira de Morais: [...] Eu vou votar favorável, embora semana passada eu
apresentei aqui um requerimento, eu quero apresentar para a população, reforçando sobre o pro-
jeto que está sendo discutido nesse exato momento, apresentei o projeto. [...] Então era isso que
eu gostaria de falar senhor Presidente, eu acho que a gente tem que ter equilíbrio na decisão, até
no primeiro momento eu era totalmente contra, eu tive o esclarecimento senhor Presidente acer-
ca do projeto e hoje eu tenho a tranquilidade de estar votando esse projeto para o bem da nossa
cidade Araguari. Vereador Sebastião Joaquim Vieira: Primeiro, eu queria deixar bem claro aqui
que o PSL é oposição, nós somos independentes, mas somos oposição e nós vamos até buscar o
entendimento com os outros dois vereadores de oposição, porque a gente às vezes está muito
distante, mas nós somos oposição. Eu não estou aqui hoje votando como oposição ou situação,
estou votando aqui como araguarino, como legislador e um zelador pelas coisas públicas. [...] Eu
defendo o meu ponto de vista e o ponto de vista da cidade, que para o futuro que, não é daqui um
ano, dois anos não, que vai ser três, quatro anos, assim como foi a Belchior de Godói mais a Mato
Grosso, vai ser importante para o nosso povo. [...] Voto favorável, porque entendo que é bom para
a cidade, quando não for bom para a cidade, não for bom para o servidor principalmente, vou
votar contrário [ipsis verbis].” Encerrada a discussão, foi apreciado o projeto de lei n. 203/2018,
com o prazo para apreciação vencido, sendo exigido o quórum qualificado de dois terços (doze
votos) para a aprovação da matéria. Votação do projeto de lei n. 203/2018, de autoria do Executi-
vo: a) os pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos e de
Meio Ambiente, favoráveis ao projeto e mensagem modificativa, foram aprovados por quinze vo-
tos; b) o parecer da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, contrário ao projeto e
mensagem modificativa, foi reprovado por treze votos (dois a favor); c) os pareceres das Comissões
Permanentes de Legislação e Justiça e de Serviços Públicos, contrários à emenda número um (001),
receberam dez votos a favor e cinco contra, não obtendo o quórum qualificado de dois terços para
a aprovação; d) os pareceres das Comissões Permanentes de Finanças, Orçamento e Tomada de
Contas e de Meio Ambiente, favoráveis à emenda número um (001), receberam nove votos a favor
e seis contra, não obtendo o quórum qualificado de dois terços para a aprovação; e) a mensagem
modificativa, enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 1.695/2018, foi aprovada por treze votos
(dois contra); f) a emenda número um (001), de autoria do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale,
recebeu nove votos a favor e seis contra, não obtendo o quórum qualificado de dois terços para a
aprovação; g) foram aprovados por treze votos (dois contra) o projeto de lei n. 203/2018 e o pare-
cer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos
aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na
Proposição de Lei n. 005, de 12 de fevereiro de 2019, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a
contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal - CEF, e dá outras providências” (até
o valor de noventa e cinco milhões, quatrocentos e noventa e um mil, duzentos e setenta e seis
reais e setenta e oito centavos, no âmbito do Programa Avançar Cidades - Saneamento Para Todos,
destinados à canalização do Córrego Brejo Alegre, pavimentação e urbanização do seu entorno).
Em votação o projeto de lei n. 210/2018, de autoria do Executivo, foram aprovados por quinze
votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, de
Segurança Pública e Defesa do Consumidor; b) projeto de lei n. 210/2018 e o parecer da Comissão
Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos gramati-
cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n.
006, de 12 de fevereiro de 2019, que “Institui o Conselho Municipal de Defesa dos Usuários dos

Serviços Públicos – COMDEF, de que trata o art.18 da Lei Federal n. 13.460, de 26 de junho de
2017, dando outras providências.” Quando da discussão do projeto de lei 002/2019 (despesas com
passagens para o migrante), foi concedida vista por seis dias ao Vereador Levi de Almeida Siqueira,
com base na alínea “t”, do inciso II, do art. 42, do Regimento Interno da Câmara. Quando da discus-
são do projeto de lei n. 003/2019 (Sistema Viário Urbano do Município de Araguari para explora-
ção de atividade econômica privada de transporte remunerado privado individual de passageiros,
intermediado por plataformas digitais), o plenário aprovou por quinze votos, o pedido de vista, por
quinze dias, formulado pelo Vereador Levi de Almeida Siqueira. Quando da análise do projeto de
lei n. 004/2019, os Vereadores Sebastião Joaquim Vieira e Warley Ferreira de Morais fizeram a
retirada respectivamente das emendas números um (001) e dois (002). Os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Cláudio Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade,
Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Leonardo
Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio
Oliveira do Vale, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva e Wesley
Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram a emenda número três (003) ao projeto de lei n. 004/
2019: a) alterando os percentuais de desconto previstos nos incisos I, II, III, IV e V, do art. 2º, para
noventa por cento, oitenta por cento, setenta e cinco por cento, setenta por cento e sessenta e
cinco por cento, respectivamente; b) no art. 3º, passando o valor mínimo de cada parcela, previsto
no caput, de cem reais para cinquenta reais, e alterando os percentuais de desconto previstos nos
incisos I, II, III e IV, para oitenta por cento, setenta por cento, sessenta por cento e cinquenta por
cento, respectivamente; c) no art. 4º, estabelecendo desconto de dez por cento para pagamento
acima de trinta parcelas, alterando o valor mínimo de cada parcela de cem reais para cinquenta
reais. Na sequência, o plenário aprovou, por quinze votos, a dispensa dos pareceres das comissões
permanentes à emenda n. 003 ao projeto de lei n. 004/2019, conforme previsto no art. 205 do
Regimento Interno. Em votação o projeto de lei n. 004/2019, de autoria do Executivo, foram apro-
vados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Servi-
ços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, ao projeto e mensagem corretiva; b)
mensagem corretiva (ofício n. 083/2019- prefeito); c) emenda número três (003); d) projeto de lei
n. 004/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias
correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e
transformou este na Proposição de Lei n. 007, de 12 de fevereiro de 2019, que “Autoriza a conces-
são de benefícios aos devedores da Fazenda Pública do Município de Araguari, inscritos em dívida
ativa, dando outras providências.” Quando da discussão do projeto de lei 005/2019 (altera Lei n.
4.376/2007- proíbe a queima de fogos de artifício e similares que causem poluição sonora, permite
exclusivamente os de baixo impacto sonoro- tipo coloridos), foi concedida vista por seis dias ao
Vereador Sebastião Joaquim Vieira, com base na alínea “t”, do inciso II, do art. 42, do Regimento
Interno da Câmara. Em votação o projeto de lei n. 011/2019, de autoria do Vereador Wesley Mar-
cos Lucas de Mendonça, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Perma-
nentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b) projeto de lei n. 011/2019 e o parecer da
Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspec-
tos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposi-
ção de Lei n. 008, de 12 de fevereiro de 2019, que “Modifica a denominação da Rua “G”, localizada
no Loteamento Residencial Bela Suíça III, no Bairro de Fátima, para Rua Zesulino Maximino dos
Santos.” Em votação o projeto de lei n. 006/2019, de autoria do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues,
foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justi-
ça, de Serviços Públicos; b) projeto de lei n. 006/2019 e o parecer da Comissão Permanente de
Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, regis-
trou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 009, de 12 de
fevereiro de 2019, que “Modifica a denominação da Rua “B”, localizada no Loteamento Residencial
Bela Suíça III, no Bairro de Fátima, para Rua Sebastião David Ramos.” Em votação o projeto de lei n.
007/2019, de autoria do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues, foram aprovados por quinze votos: a)
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b) projeto de
lei n. 007/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias
correções quanto aos aspectos gramatical e lógico (especialmente retificando o nome do homena-
geado, com base na certidão de óbito, passando de “Geraldo David Ramos” para “Geraldo Davi
Ramos”), registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n.
010, de 12 de fevereiro de 2019, que “Modifica a denominação da Rua “C”, localizada no Loteamento
Residencial Bela Suíça III, no Bairro de Fátima, para Rua Geraldo Davi Ramos.” Em votação o proje-
to de lei n. 008/2019, de autoria do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues, foram aprovados por quin-
ze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b)
projeto de lei n. 008/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as
necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico (especialmente retificando o nome
do homenageado, com base na certidão de óbito, passando de “Jair David Ramos” para “Jair Davi
Ramos”), registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n.
011, de 12 de fevereiro de 2019, que “Modifica a denominação da Rua “D”, localizada no Loteamento
Residencial Bela Suíça III, no Bairro de Fátima, para Rua Jair Davi Ramos - Jair Barbeiro.” Quando da
discussão do projeto de lei n. 014/2019 (altera três últimos itens do anexo da Lei Complementar n.
122/2016, alterado pela Lei n. 6.064/018), o plenário aprovou por quinze votos, o pedido de vista,
por quinze dias, formulado pelo Vereador Warley Ferreira de Morais. Em votação o substitutivo ao
projeto de lei n. 015/2019, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram
aprovados por quinze votos: a) parecer da Comissão Permanente de Legislação e Justiça; b)
substitutivo ao projeto de lei n. 015/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que,
após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra
do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 012, de 12 de fevereiro de
2019, que “Declara de utilidade pública a Associação Araguarina de Ciclismo, nome fantasia: União
Ciclística Araguarina - UCA” (com sede neste Município e inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa
Jurídica sob o número 20.659.655/0001-83). Nos termos do inciso II, do § 2º, do art. 202, do Regi-
mento Interno, o presidente declarou prejudicada a discussão do texto original do projeto de lei n.
015/2019, em virtude da aprovação do substitutivo. Quando da discussão do projeto de lei comple-
mentar n. 001/2019 (altera Lei Complementar n. 32/2004- Plano de Carreira e Salário do Magisté-
rio Público Municipal) e da proposta de emenda à Lei Orgânica do Município n. 090/2019 (horário
das sessões), foi concedida vista por seis dias ao Vereador Sebastião Joaquim Vieira, com base na
alínea “t”, do inciso II, do art. 42, do Regimento Interno da Câmara. Em votação o projeto de
decreto legislativo n. 001/2019, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram
aprovados por quinze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da
Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 001/2019 e o parecer da Comissão Perma-
nente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico,
sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto
Legislativo n. 928, de 12 de fevereiro de 2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor André Luiz de Paula Filho.” Em votação o projeto de decreto legislativo n.
002/2019, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por quin-
ze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b)
projeto de decreto legislativo n. 002/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efe-
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tuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido pro-
jeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 929, de 12 de
fevereiro de 2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito a Escola de Artes Marciais Mestre
Manuel de Paula.” Em votação o projeto de decreto legislativo n. 003/2019, de autoria do Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres da Comissão
Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n.
003/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efetuando as necessárias correções
quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente
da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 930, de 12 de fevereiro de 2019, que “Concede
o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor André Luiz de Paula.” Em votação o proje-
to de decreto legislativo n. 004/2019, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça,
foram aprovados por quinze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e
da Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 004/2019 e o parecer da Comissão Per-
manente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico,
sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto
Legislativo n. 931, de 12 de fevereiro de 2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor Ricardo Tadeu de Paula.” Em votação o projeto de decreto legislativo n. 005/
2019, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por quinze
votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b)
projeto de decreto legislativo n. 005/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efetu-
ando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido proje-
to, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 932, de 12 de
fevereiro de 2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Cliff
Robertson dos Santos.” Em votação o projeto de decreto legislativo n. 006/2019, de autoria do
Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres da
Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Comissão Especial; b) projeto de decreto
legislativo n. 006/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efetuando as necessárias
correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo
presidente da Câmara, foi convertido no Decreto Legislativo n. 933, de 12 de fevereiro de 2019,
que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao jovem atleta Bruno Henrique Brandão Schumutzler
Ferreira.” Nos pareceres da Comissão de Redação ao projeto de lei n. 011/2019, ao substitutivo ao
projeto de lei n. 015/2019 e aos projetos de decreto legislativo n.s 001, 002, 003, 004, 005 e 006/
2019, o Vereador Giulliano Sousa Rodrigues assinou em substituição ao Vereador Wesley Marcos
Lucas de Mendonça (proponente). IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Fo-
ram aprovadas sem restrições, por quinze votos, as atas das sessões ordinárias da Câmara, realiza-
das nos dias vinte e nove de janeiro e cinco de fevereiro de dois mil e dezenove. X- DISCUSSÃO E
VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS- Foram aprovados, por quinze votos, os requerimentos: a) n.s
244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256, 257, 258, 259 (exceto o pedido
referente às academias ao ar livre, já formulado por meio dos requerimentos n.s 034/134/2019),
260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 269, 270, 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279,
280 (exceto o pedido referente ao Distrito de Amanhece, já formulado por meio do requerimento
n. 069/2019), 281, 282, 283, 284, 285, 286, 287, 288, 289, 291, 292, 293, 294, 295, 296, 297, 298,
299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306/2019, apresentados na sessão anterior; b) n.s 307 (exceto o
pedido de construção da unidade de saúde, já formulado por meio do requerimento n. 284/2019),
308, 309, 310, 311, 312, 313, 314, 315, 317, 318, 319, 320, 321, 322, 324, 325, 326, 327, 328, 329,
330, 331, 332, 333, 334, 335, 336, 337, 338, 339, 340, 341, 342, 343, 344, 345, 346, 347, 348,
349, 350, 351, 352, 353, 354, 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 367,
368, 369, 370, 371, 372, 373, 374, 375, 376, 377, 378, 379, 380, 381, 382, 383, 384, 385, 386/
2019, apresentados nesta sessão. Também foram aprovadas por quinze votos as moções de
aplauso n.s 023, 024 e 025/2019, apresentadas na sessão anterior; b) n.s 026, 027, 028 e
029/2019, apresentadas na presente sessão. Não foram apreciados os requerimentos n.s
290, 316, 323/2019, pois os pedidos constantes destes já foram formulados por meio dos
requerimentos n.s 117, 085/2019, especificar locais, respectivamente. Em virtude da apro-

vação dos requerimentos n. 221/2019 e n. 222/2019, na sessão realizada no dia vinte e nove
de janeiro do corrente, foi constituída comissão especial, formada pelos Vereadores Cláudio
Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade e Sebastião Joaquim Vieira. Para representar o Poder
Legislativo no Conselho Municipal de Esporte e Lazer, foram indicados os Vereadores Lúcio
Flávio Rodrigues da Cunha (titular) e Warley Ferreira de Morais (suplente). XI- ORDEM DO
DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da próxima sessão ordinária: proje-
tos de lei 002, 005, 019/2019; projeto de lei complementar 001/2019; proposta de emenda à
Lei Orgânica do Município 090/2019. XII- CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores Ana
Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho Pereira/
SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/
PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida
Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Se-
bastião Joaquim V ieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausente o Ve-
reador Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, em virtude da realização de cirurgia. O horário de
duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por dois períodos, de duas
horas e de uma hora, após aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de
Mendonça agradeceu a presença de todos, convocou os Vereadores para a próxima sessão
ordinária da Câmara, a realizar-se às treze horas do dia dezenove de fevereiro do corrente;
e, às dezenove horas e trinta minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de
Araguari, Estado de Minas Gerais, em doze de fevereiro de dois mil e dezenove. Ata aprova-
da sem restrições, por quatorze votos. Sala das sessões, em vinte e seis de fevereiro de dois
mil e dezenove. - Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente; - Vereadora Ana
Lúcia Rodrigues Prado- primeira secretária.

PAUTA DA SESSÃO DO DIA 07 DE MARÇO DE 2019

PL 014/2019: "Introduz adequações nos 3 (três) últimos itens do anexo da Lei Complementar nº
122, de 23 de março de 2016, alterado pelo art. 6º, da Lei nº 6.064, de 05 de julho de 2018, que
'Dispõe sobre a criação de gratificação especial por desempenho de função de Coordenação Geral
do Serviço de Atenção à Saúde Mental, de Apoio Institucional em Atenção Psicossocial, de Coorde-
nação do Centro de Atenção Psicossocial Tipo II - CAPS II, de Coordenação do Centro de Atenção
Psicossocial Tipo II - CAPS AD II e de Coordenação do Núcleo de Atenção à Saúde Mental - NASM,
dando outras providências”.  Autor: Executivo. Prazo Vencido.

PL 018/2019: "Modifica o nome da Avenida M localizada no Loteamento Jardim Botânico no Bairro
dos Bosques para Odil Cândido Ribeiro". Autores: vereadores Carlos Antônio de Brito Machado
(PSL) e Giulliano Sousa Rodrigues (PTC).

PR 001/2019: "Altera a redação do caput do art. 94, da Resolução n. 007, de 09 de novembro de
1990, que 'Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Araguari - Estado de Minas
Gerais, dispondo sobre o horário das sessões ordinárias". Autor: Vereadores Ana Lúcia Rodrigues
Prado (PTB), Cláudio Coelho Pereira (SD), Douglas Vieira Rodrigues Tosta (PP), Jander Souza Patrocí-
nio (PSB), Leonardo Rodrigues da Silva Neto (PP), Levi Siqueira (MDB), Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha (PSDB), Paulo Sérgio Oliveira do Vale (PV), Warley Ferreira de Morais (PMB) e Wesley Marcos
Lucas de Mendonça (PPS).
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